



Herrn
Bezirksvorsteher
Rainer Schiefer
Verwaltungsgebäude Goetheplatz

51379 Leverkusen

16. März 2015

Verkehrsberuhigungskonzept bei Fußballspielen – Eisholz-Siedlung

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher Schiefer,

bitte setzen Sie nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung II:

Die Verwaltung wird gebeten, das Verkehrsberuhigungskonzept bei den Fußball-Spielen, analog dem Vorgehen in anderen Wohngebieten (z.B. Neuenhof-Siedlung) auch in der Eisholz-Siedlung umzusetzen.

Begründung:

Die Eisholz-Siedlung ist heute noch vor und während der Fußball-Spiele in der Bay-Arena frei zugänglich für Fahrzeuge außerhalb des Anliegerverkehrs. Dies hat zur Folge, dass die Siedlung zugeparkt wird mit negativen Auswirkungen für Bus- und Rettungsdienste, aber auch für die Anwohner. Mit einer Zugangsbeschränkung, wie sie seit langem sehr erfolgreich bspw. in der Neuenhof-Siedlung praktiziert wird, können diese negativen Auswirkungen vermieden werden.

Thomas Eimermacher
(Fraktionsvorsitzender)

CDU

gez. Bündnis 90/Die Grünen

gez. Opladen plus